

## Laval, 5 avril 2018

Unimage est heureuse d'être le nouveau fournisseur officiel de la collection vestimentaire de l'École Pierre-de-Coubertin. Notre entreprise dessert plus de 30 établissements au Québec et ce, depuis plus de 10 ans. Les fondateurs de l'entreprise, ainsi que plusieurs employés, œuvrent cependant dans le domaine de l'uniforme scolaire depuis plus de 20 ans. Forte d'une équipe jeune et dynamique, Unimage aborde chaque collection de manière unique et adaptée à la réalité de l'école.

Comme il était impossible, en janvier dernier, de prévoir que vous n'auriez plus de fournisseur, certains parents ont un besoin urgent de vêtements qui ne peut attendre davantage. Si vous êtes dans cette situation, nous vous invitons à nous écrire à <u>info@vetementsunimage.com</u> en indiquant le nom de l'élève, le nom de l'école, la taille qu'il porte habituellement ainsi que le vêtement dont vous avez besoin. Nous traiterons rapidement chaque demande individuellement, en tentant de trouver une solution qui conviendra aux parents, ainsi qu'à l'école.

Vous recevrez une communication complémentaire en mai qui vous informera des démarches pour commander les uniformes de la prochaine rentrée.

Malgré que cette nouvelle entente débute dans des circonstances inhabituelles, notre équipe est déterminée à vous offrir le meilleur service possible, et ce dès maintenant. Nos conseillers au service à la clientèle demeurent disponibles pour répondre à vos questions, du lundi au vendredi de 9h à 17h.

Enzo Mancini Vice-président